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Le 1er Avril Arrivée  à la direction régionale, par un matin un peu frais mais ensoleillé 
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Après un accueil autour d’un 

café et des croissants de 

bienvenue, ce qui nous permet 

de saluer les participants et notre 

hôtesse, nous nous installons 

dans la salle de réunion qui a été 

mise à notre disposition. 
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ORDRE DU JOUR 

 

 
 

1.                                 
2.                                                                 
3.                                      

4.                                                                 

5.                                                      

6.                    
7.                      

 Informations sur le futur site du siège de Vinci 

 Informations sur le futur site du siège de GTM batiment à Nanterre. 

 Point sur le rapprochement des Amicales  ADVC et GTM 

 Autres questions  

 
 

 

 

NOS  ACTIVITES en 2015 

 

Le 30 Mars 2015 :  
Assemblée Générale Ordinaire à Lyon  sur le site du grand Stade de l’Olympique Lyonnais 

 

 
 

 



 

Page 4 / 39 

 

Le 6 Avril 2015 :  

Sortie à l’Opéra « Le Lac des Cygnes » 

 
Le 5 Mai 2015 :  

Visite du Chantier ARENA 

 
Et également Visite du Château de Monte Cristo (demeure d’Alexandre DUMAS père) 
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Du 31 mai au 7 Juin 2015  

Voyage annuel en Corse du Sud 

 
 

Les 11,12 et 13 Septembre 2015   

Week-end d’automne en Lorraine 
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Le 22 Janvier 2016   

Sortie d’Automne : Le Palais de Justice et la Sainte Chapelle 
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Au cours de l’Année 
Parution de trois bulletins (février, juin, Octobre) 

 

 
Le site de l’Amicale est géré par notre WEBMASTER Patrice BONNEFOUS,  

nous vous en rappelons l’adresse : 

http://amicaledesanciens.magix.net/public/ 

 
Nous vous invitons à le visiter régulièrement pour communiquer avec nous. 

 

Une section y est réservée pour les activités régionales. 

N'hésitez pas à contacter le webmaster pour qu'il y transcrive les informations que vous 

souhaitez y voir apparaître. 
 

 
L’effectif de l’amicale en 2015 : 491 adhérents.  

 

 

http://amicaledesanciens.magix.net/public/
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Les éléments financiers de l’exercice sont les suivants : 
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QUITUS AUX ADMINISTRATEURS POUR LEUR GESTION DE L’EXERCICE  2015 

 

Résultat des Votes : 

 
 

ELECTION AUX POSTES D’ADMINISTRATEURS 

Présentation des nouveaux candidats : 

 

Jean-Yves CHATEL 
Je suis né en 1950 à Casablanca et j'ai fait tout mon 

primaire au Maroc, puis tout le secondaire à Lyon. Après 

les classes prépa, j'ai intégré l'IDN à Lille (qui s'appelle 

maintenant Centrale Lille). 

Le lendemain de la fin de mes études, le 28 juin 1976, je 

suis rentré chez GTM.  

Mon premier poste a été à GARONOR sur un chantier de 

bureaux 

Dès le mois de septembre 1976, j'ai été muté à. J’y suis 

resté jusqu'en 1980 

De 1980 à 1992 j'ai travaillé en région parisienne où j'ai 

réalisé un certain nombre de chantiers dont : 

 la rénovation du centre commercial de Sarcelles, 

 l'ensemble de bureaux et centre sportif Arago à 

Nanterre, 

 le siège de Shell France à Rueil  
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 l'immeuble de bureaux Provence-Opéra avec le parking du "Printemps". 

De 1992 à 1997 J'ai été directeur de l'entreprise Jaulard, filiale spécialisée dans les 

monuments historiques et plus particulièrement le travail de la pierre. 

De 1997 à 1999, j'ai pris la direction de l'agence bâtiment de GTM à Bordeaux et de la 

société Silva à Bayonne. 

Fin 1999, , j’ai pris la direction de l'agence Lorraine de GTM, ex Weiler Bâtiment, puis en 

2003 celle du secteur Lorraine et TP, regroupant l'agence Lorraine et l'agence TP Est dont 

le secteur d'activité s’étendait aussi bien en Alsace qu'en Lorraine. 

En 2005, lors du regroupement des deux réseaux de Vinci, j'ai pris la direction d'un secteur 

regroupant GTM Lorraine, la société Chanzy-Pardoux, spécialisé en monuments 

historiques et la société Luxembourgeoise Chanzy-Pardoux. 

En 2007 j'ai pris la direction de la région Lorraine-Champagne, avec en plus des deux 

sociétés précédentes, la société Hallé basée à Nancy et la société Sotram d'Epernay. 

 

Geneviève MARZE 
 

33 ans dans le groupe GTM . 

Retraitée depuis 2014 DR BAT/GC de LYON 
  

Lyonnaise d'origine, c'est en suivant mon mari 

à Paris qu'en juin 1981 à l'âge de 26 ans, j'entre 

dans le groupe au siège de Nanterre comme 

comptable au service de MR CASTILLO, je 

dois tout apprendre du secteur du BTP. 
  

J'ai la chance d'arriver à une période ou de 

grands chantiers font parler d'eux dans mon 

service : 

Palais omnisports de Bercy, Hôtel du 

département de Nanterre, métro de Lyon, autres 

bâtiments et viaducs prestigieux … 

  

J'ai le privilège de travailler avec des équipes 

enthousiastes et très compétentes et je côtoie 

dans mes activités outre des grands noms du 

BTP de l'époque bien sûr, de nombreux 

spécialistes des services supports.  

A ma demande, je suis mutée à LYON en 1986 

et ma première mission est l'audit de la société 

LANTERMOZ à ST ETIENNE.  
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Au terme de 18 mois dans plusieurs filiales en Rhône-Alpes pour mise en place de 

nouveaux systèmes décentralisés de Compta /Gestion/paie, j'intègre la Direction de LYON.  

 Avec la confiance de tous mes patrons successifs, j’élargis mes domaines de compétence 

et c'est en tant que Directeur Administratif et Financier que j'assiste au développement du 

groupe avec dans notre région, la réalisation de chantiers importants souvent complexes 

tels que les Hôpitaux d'Oyonnax, d'Annecy, Chambéry, le musée des confluences et enfin 

le démarrage du stade des Lumières. 

  

Toujours en région Lyonnaise, Je profite à présent pleinement de mes proches, de mes 

loisirs sportifs préférés : Marche rapide et cyclotourisme sans oublier les échanges et 

rencontres avec entre autres … le groupe GTM. 
 

 

 

Patrick MINVIELLE 

 

Entré à la Sté GTM en octobre 1979.Affecté 

sur chantiers de l’agence Bâtiment Social de 

la région parisienne. 

Trois ans de chantiers, puis deux ans de 

Service après-vente. 

Fin 1986 remplace M Le Bihan, pour la 

gestion et la formation du personnel de 

chantier en Région Parisienne, avec en 

particulier le suivi de l’insertion et de la 

formation des jeunes. 

En 1999 intègre la DRH de GTM 

Construction, comme responsable de la 

formation de GTM, et de l’animation des 

Maîtres Bâtisseurs. 

En septembre 2002, je quitte la société, 

avant de diriger le Centre de Formation de 

Bretigny 

Ndlr : en 2014, Patrick MINVIELLE a reçu 

les PALMES ACADEMIQUES pour 

l’ensemble de son action au service de la 

formation des jeunes. 
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Résultat des Votes 

 

RENOUVELLEMENT DES MANDATS DE 3 ADMINISTRATEURS 

Résultat des votes 
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NOUVEAU CONSEIL D’ADMINISTRATION pour l’exercice  2016 

 

- Patrice BONNEFOUS 

- Gérard BOTTAI 

- Jean-Yves CHATEL 

- Bernadette HIVERNAT 

- Geneviève MARZE 

- Patrick MINVIELLE 

- Jean-François RAVIX 

- Michel SCHNEIDER 

- Joachim TOMAS 

 

 

 

 

 

PROJETS pour 2016 

Sortie de Printemps : le 10 Mai 2016 
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Le Voyage Annuel :  

du 25 mai au  2 Juin  2016  LES POUILLES 

 

 Les « TRULLI » 
 

Week-End des 9,10 et 11 Septembre 2016 : 

LE  LUBERON, l’ARDECHE ET LA GROTTE CHAUVET 
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SORTIE PARISIENNE D’AUTOMNE :  

 

14 Octobre 2016 
 

L’Aventure de l’eau : de la rivière à la rivière en passant par chez vous 
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SOIREE A L’OPERA GARNIER : le 21 Mars 2016 

 
IOLANTA et CASSE-NOISETTE 

 

 
 

L’OPERA COMME SI VOUS Y ETIEZ ! 

 
Des soirées dans les plus grands opéras du monde, en direct ou en différé pour le prix du 

Cinéma. 

Une collation est offerte à l’entracte. 

Une nouvelle activité proposée par Bernadette HIVERNAT 
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QUESTIONS DIVERSES 

 
VINCI VA CONSTRUIRE SON NOUVEAU SIEGE SOCIAL A NANTERRE 

 

X. Huillard a déclaré : 

Nous venons juste de signer la promesse 

d’achat du terrain sur lequel nous allons 

construire le nouveau siège de VINCI, 

au cœur du futur quartier des Groues, 

dans le prolongement du quartier 

d’affaires de Paris-la Défense. 

Cette décision est structurante pour 

nous tous. 

Nous avons choisi en effet de regrouper, 

à l’horizon 2020,tous les pôles du 

Groupe sur un même site, soit près de 

4000 collaborateurs. Ce sera l’occasion 

de renforcer encore les synergies entre 

nos métiers tout en disposant de locaux 

dans lesquels chacun conservera son 

autonomie. 
Début septembre 2015, GTM Bâtiment s’est installé dans son nouveau Siège :  

 
 
Ce bâtiment de 11 200m2, situé sur le site historique de l’ancienne biscotterie Heudebert 

dans le vieux Nanterre, devient le nouveau siège social de la société GTM Bâtiment. Tout 

en conservant une partie des façades originales, cette rénovation devient un élément phare 

du renouvellement urbain du quartier. 

Modernes, lumineux, spacieux, intelligents et confortables, les bureaux comprendront un 

restaurant d’entreprise, une cafétaria et des espaces de bien-être à l’intérieur (salle de sport) 

et à l’extérieur (potager, terrasses végétalisées) du bâtiment. Certifié BREAM, HQE et 

labellisé BBC, l’opération a également fait l’objet d’une démarche de garantie de 

performance énergétique intrinsèque et a bénéficié de l’apport d’une convention d’études 

avec le Muséum d’Histoire Naturelle pour valoriser la biodiversité du projet. 
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POINT SUR LE RAPPROCHEMENT DES AMICALES 
 

2000 : Xavier Huillard fait part de son souhait de voir les Amicales fusionner. 
 

2000 : Le bureau reçoit le mandat des adhérents pour entamer des discussions avec les 2 

autres amicales du groupe (ACBV & AREV). 
 

2000 :ACBV et AREV décident de fusionner et créent ADVC. Notre Amicale fait le choix  

d’attendre et de commencer par une ouverture mutuelle des activités. 
 

2000 à 2015:Partage des activités.  

En octobre 2014, sur proposition de notre amicale, Vinci Construction organise une visite 

du chantier à Poitiers (90   participants). ADVC propose aux participants une journée 

supplémentaire au Futuroscope 
 

2015-2016 : Nous proposons de faire un examen des statuts des deux amicales et de nous 

réunir pour élaborer un projet commun pour la future amicale commune.  

Cette réunion a lieu début 2016 et donne lieu à la rédaction d’un PV. 

Suite à cette réunion, le président d’ADVC annonce son refus d’une autre solution autre 

qu’une absorption de l’Amicale GTM par ADVC. 

Aucune réponse ne sera donnée à nos demandes d’explication. 

 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE 2017 

 

La prochaine Assemblée Générale aura lieu fin Mars début Avril à Paris. 
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L’Activité en Aquitaine 
Après cet exposé, notre hôte Christophe LAURENT, Directeur Régional Bâtiment 

Aquitaine nous présente l’activité de sa région et les succès remportés qui assurent à ses 

équipes une bonne visibilité pour 2016/2017 
 

 
 

Vous trouverez ci après les principaux points exposés 

L’Organisation et l’organigramme 
 

 

L’Organisation Régionale 
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Plusieurs services interdépendants 
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La cellule 3D 

 
 

Le BET Structure 

 

 
Le Bureau des Méthodes 
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La Prévention 

 
 

La Formation 

 
Le Service Matériel 
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L’Insertion 

 
Le Service Achats 

 
Les Maîtres Bâtisseurs 
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LES  CHANTIERS  2015 
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PERFORMANCES ECONOMIQUES 

 
 Solidité CA et ROPA 
 Trésorerie> 20% de notre activité 
 Bonne tenue de notre Carnet de commande 

 

 
 

 

 

Les Moyens pour atteindre ces résultats 

 
 Etre complémentaire et solidaire 
 Tenir pleinement son rôle 
 Management de l’Exigence 
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FAITS MARQUANTS 

Création d’une Nouvelle Région Aquitaine Limousin Poitou 
Charentes (ALPC) 
 

 
                                                                      
 
Nouveau Siège VCF SO 

 

 
Nouveaux Bureaux Agence Sud Aquitaine :    Anglet 
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Mise en place de nouveaux outils de Gestion 
Résultats Sécurité 2015 

 

- TF : 15,48 

- TG : 1,18 

- Nb ATAA : 7 

- Nb ATSA : 17 

 « 0 »  AT Grave 
Certification commune DD/DR 

 
- Qualité ISO 9001 
- Environnement ISO 14001 
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REALISATIONS 

 
De nombreuses opérations ont été traitées : 

MECA 

 

Quai de Paludate 

Siege DDSO 

 

ADIM DOMOFRANCE 

BRUGES 

 

Rénovation Bureaux LA 

POSTE 

 



 

Page 30 / 39 

GRAND MAIL 2 Dax 

 

INDIGO Parking 

ARCACHON 

 

Habitat Jeunes Le 

LEVAIN 

 

Des OPERATIONS EN PMG 

La BUTTINIERE 

Lormont 
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BRAZZA 

 

Quai de Queyries 

 
 

Et de nombreuses affaires en perspective : 

 

AFFAIRES A L’ETUDE 
Notamment 
 

Ilôt 8.2 ARMAGNAC 
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MILLESIMA 

 

INDIGO Jardin de 

l’ARS 
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L’assemblée captivée, ne voit pas le temps passer et c’est avec beaucoup de retard que 

nous rejoignons le car qui nous achemine ensuite jusqu’au restaurant au bord de la 

Garonne ou nous reprenons des forces dans un cadre très agréable 
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Avec la présence de monsieur  Bertrand MURCIER dont l’action nous largement facilité 

l’organisation de cette journée 

 

 
 

 
Et de Sandrine NEY dont l’efficacité, la promptitude et l’esprit d’initiative ont permis la 

réussite de cette journée 

 

 
 

 

Gare Belcier 

 
Après s’être bien restaurés et avoir admiré les environs de BORDEAUX,nous sommes 

repartis en car vers le chantier de la Gare Belcier ou le Directeur de Projet Thierry 

COMBECAVE  nous attendait pour nous faire visiter cet important ouvrage rendu très 

complexe par son environnement (proximité des voies SNCF), son architecture (porte à-

faux importants, la volonté du maitre d’œuvre  (légèreté et finesse de la structure) et 

surtout le délai (Travaux finis impérativement pour l’arrivée du TGV) 
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Fin Octobre 2015, les équipes de GTM Bâtiment Aquitaine ont achevé le Gros Œuvre du 

plot1 avec la pose des premières dalles en encorbellement. Il n’en reste donc plus que 7  

Les équipes de GTM Bâtiment (méthodes et ordonnancement) et SO TP GC (travaux) sont 

mobilisées pour réussir le challenge d’achever cette étape d’ici la fin juillet 2016. 

L’objectif : prendre de l’avance sur la livraison prévue au contrat en juin 2017 et ainsi 

mettre à disposition le bâtiment pour avril 2017, en vue de l’arrivée de la future LGV SEA 

à Bordeaux. 

C’est un chantier d’envergure réunissant les filiales VINCI construction et Vinci Energies : 

GTM Bâtiment/Navarra TS/TUNZINI/SANTERNE. 

Le Chantier TCE d’une durée de 32 mois est d’un montant de 23,3 M€. 

25 000 m3 dépollués, 29 000m2 de planchers, 500 poteaux, 320 dalles en encorbellement  

de 14 tonnes, 1200 dalles alvéolaires, 7000 m3 de Béton et 1000 t d’acier. 

 
Thierry COMBECAVE a déclaré quel’extension de la gare de Bordeaux est un projet 

réalisé selon les techniques de construction de Génie Civil  avec un ordonnancement de 

bâtiment. 

L’environnement contraint par la proximité des voies ferrées et du tramway, ainsi que le 

maintien en circulation de la rue adjacente comme accès secondaire à la gare, a conduit les 

équipes de GTM bâtiment/TPGC à innover. 

L’ouvrage a été découpé en 8 plots, réalisés successivement sur tous les niveaux, à l’aide 

d’une Grue à Tour de forte capacité, qui se déplace à l’avancement sur une voie adaptée. 

 

 
 
Dès l’entrée du Chantier, les contraintes apparaissent : Architecture fine, élégante mais 

complexe  
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Exiguïté du site coincé entre une rue restée en service et les voies SNCF 

 

Après l’Exposé de Thierry COMBECAVE devant un auditoire très intéressé 

Nous avons fait la visite de chantier  
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Après la visite de chantier l’assemblée se disperse et les membres du conseil 

d’administration présents se réunissent pour aborder les points à l’ordre du jour. 
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ASSEMBLEE GENERALE DU 1er AVRIL 2016 à BORDEAUX 

 

 COMTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

Du 1er AVRIL 2016 
 

Présents : Michel SCHNEIDER, Bernadette HIVERNAT, Geneviève MARZE, Jean-

François RAVIX, Gérard BOTTAI 

Absents : Patrick MINVIELLE, Jean-Yves CHATEL, Patrice BONNEFOUS, Joachim 

TOMAS 

 

ORDRE du JOUR : 

- Election du Bureau 

- Point sur les axes de progrès de l’Amicale 

- Questions diverses 

 

Election du bureau : 

 

Michel SCHNEIDER       Président 

Jean-François RAVIX      Vice-Président chargé de l’animation Province 

Gérard BOTTAI               Vice-Président et Secrétaire 

Bernadette HIVERNAT   Trésorière 

Patrice BONNEFOUS      Webmaster er gestion du site 

Joachim TOMAS              Gestion des adhérents 

Jean-Yves CHATEL         Rubrique des Jeux du Bulletin et animation de Province 

Geneviève MARZE           Animation Province 

 

Axes de Progrès : 

1/Mise en place d’outils fiables de gestion 

Le système de gestion comptable et des adhérents ont été mis au point. 

Ce système est compatible avec ADVC. 

La certification des comptes est assurée par Madame Annie CORNET 

Ce qui permet d’avoir une gestion fiable et transparente. 

L’annuaire a été mis au point et diffusé fin 2014. 

 

2/Communication Interne. 

 Secrétariat : Jacques TATIN a été remplacé par Gérard BOTTAI pour le bulletin 

 Rubrique des Jeux : Notre Camarade Charles CHUBB malheureusement décédé  est 

remplacé par Jean-Yves CHATEL pour tenir la rubrique des Jeux qui parait avec le 

bulletin. 

 

3/Animation en province 

 Recherche de sites touristiques atypiques. 

Jean-François RAVIX a suggéré la visite du Chantier de Construction ITER à Cadarache si 

possible la première quinzaine de Mars  2017 (mardi ou Jeudi). 

Il doit se renseigner sur la faisabilité et l’organisation matérielle : lieu de rendez-vous, 

Transport en car, voyage sur une ou deux journées, organisation de la visite etc. 
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Région Lyonnaise : Geneviève MARZE doit prendre contact avec les anciens de la région 

qui organisent chaque année une réunion en Novembre. 

 

4/ Voyage annuel 2018  Suggestion : l’ile de la Réunion ou VINCI réalise le chantier de la 

route du littoral (Chantier remarquable de travaux maritimes avec utilisation de barge pour 

poser des travées complètes de pont.) 

  

5/Contacts extérieurs 

Michel SCHNEIDER a pris contact avec Hugues FOURMENTRAUX et Gino GOTTI 

pour leur présenter l’amicale. 

Un rendez-vous est pris avec Laure BOUTINET, nouvelle DRH de VINCI 

CONSTRUCTION France pour améliorer  l’environnement de l’amicale. 

Michel SCHNEIDER a pris contact avec Dominique MULLER qui a confirmé que les 

activités de l’association sont assurées par l’intermédiaire de VINCI CONSTRUCTION 

France. Il reste à définir précisément les risques couverts. 

 

6/Promotion de l’amicale 

Il est demandé aux nouveaux adhérents de nous signaler les anciens qui ont cessé leur 

activité afin que nous puissions prendre contact avec eux pour leur faire connaitre 

l’association. 

Cette action a déjà commencé à porter ses fruits, nous avons pu constater un redémarrage 

des adhésions. 

Nous avons pris contact avec l’assistante sociale du 61 avenue Jules Quentin et nous 

mettrons des bulletins d’adhésion dans la salle d’attente. 

 

7/ Relations avec ADVC 

   

Nous avons constaté avec plaisir qu’à chaque activité organisée par notre association, des 

membres d’ADVC y participent  puis nous font part de leur satisfaction. 

 

Michel SCHNEIDER est invité à l’assemblée générale de ADVC  et doit y prendre la 

parole. 

Il exposera la position de l’amicale :  

 

Sans remettre en cause tout ce qui a été mis en place entre nos deux amicales ces dernières 

années et qui fonctionne très correctement, nous avons arrêté la position suivante : 

« L’Amicale des Anciens du Groupe GTM compte aujourd’hui près de de 500 adhérents. 

C’est une association saine sur le plan de sa gestion. Son apport matériel dans le cadre 

d’un regroupement, tant par le potentiel de cotisations que par sa trésorerie, ne peut 

s’envisager que dans un schéma de FUSION des deux amicales, fusion qui permettra, 

entre autres, à chacune d’avoir une représentation équitable dans les instances de gestion 

et de décision, ceci par l’organisation de l’élection d’un nouveau Conseil 

d’Administration.» 

 
 

 

 


